

**LOCAL | Infraestructuras**

**Diputación finaliza la actuación en 6 kilómetros de la carretera de Los Villares**

**Incluida en el programa de reposición y mejora de carreteras provinciales de la Diputación, la inversión ha alcanzado los 240.000 euros**

**Rafael Cobo Calmaestra**

Miércoles 27 de noviembre de 2019 - 16:38



El delegado de Medio Natural y Carreteras de la Diputación de Córdoba, Francisco Palomares, visitaba a mediodía de hoy miércoles en compañía de la alcaldesa de Priego, María Luisa Ceballos, la actuación que la institución provincial ha llevado a cabo en 6 de los 8 kilómetros de la CO-7208, que une la A-339 con la A-3226 por Los Villares.

Los trabajos, incluidos en el programa de reposición y mejora de carreteras provinciales, han contado con un presupuesto de 240.000 euros y han consistido en la reposición del firme con aglomerado asfáltico en

caliente de 6 kilómetros de esta vía, así como la señalización horizontal de la misma.

En declaraciones a los medios, Palomares ponía de manifiesto la repercusión de dicha actuación, al tratarse de una zona, “con muchas carreteras, mucho tráfico y mucha funcionalidad”, advirtiendo que es un mandato de la presidencia de la Diputación para la actual legislatura, “hacer especial hincapié en las carreteras”.

En este sentido, el delegado de Carreteras en la institución provincial recordaba los 2.500 kilómetros de carreteras de titularidad provincial con los que cuenta Córdoba, “con lo que ello conlleva en el arreglo de esas infraestructuras o en las inversiones que van directamente sobre determinadas carreteras, sino también la conservación de las mismas”.

Igualmente, Palomares ponía de relieve la importancia que para la Diputación Provincial tiene la realización de actuaciones de estas características en zonas rurales y con menos habitantes, “para que la funcionalidad de las carreteras sea efectiva y real y llegue a esos núcleos de población que más lo necesiten”.

En relación a la actuación realizada en la CO-7208, Palomares indicaba que han quedado dos kilómetros sin arreglar, adelantando que trabajando para la inclusión de estos en el presupuesto del año 2020, “y podamos tener así una carretera con una plena funcionalidad, en perfectas condiciones, para que los vecinos puedan utilizarla en las mejores condiciones de seguridad, que también es uno de los objetivos más importantes cuando actuamos desde el Servicio de Carreteras”.

Por su parte, María Luisa Ceballos agradecía a Francisco Palomares, a la Diputación y al personal del Servicio de Carreteras, la actuación realizada, recordando que en esta zona las carreteras están muy afectadas por la actividad agrícola, sin olvidar los grandes desniveles existentes y que la comarca cuenta con el mayor número de kilómetros de carreteras propiedad de la Diputación de Córdoba,

Ceballos incidía en la importancia de esta vía, ya que conecta a la aldea de Los Villares con Priego, siendo igualmente muy frecuentada por conductores de Priego y la comarca que se dirigen a Rute y viceversa.